



Karin Volz, geb 1968 in Bühl/Baden, aufgewachsen in Lichtenau/Baden, wohnhaft in Rheinfelden

Künstlerischer Werdegang: Kurse bei Künstlern wie Margarete Eckert-Preisser und Peter Feichter sowie autodidaktisches Studium verschiedener Techniken

Ausstellungen:

31. Dezember 2009 bis 24. Januar 2010: «Im Fluss»
Sylvesterausstellung im Gemeindezentrum Eichsel
5. - 18. März 2010: «Quattro Stagioni»
Gruppenausstellung im Freien Gymnasium Basel
26. Juli bis 1. September 2013: «Flora, Fauna et Figura»
Gruppenausstellung in der Villa Berberich,
Bad Säckingen
9. Mai 2014: «Weibs-Bilder»
Gruppenausstellung Kulturnacht Rheinfelden
5. April - 5. Mai 2017: «Kunst verbindet»
Künstlerinnen & Künstler beider Rheinfelden
Rathausgalerie Rheinfelden (Baden)
12. Mai 2017: «Weibs-Bilder»
Gruppenausstellung Kulturnacht Rheinfelden
17. August - 1. Oktober 2017: «Künstlerinnen&Künstler aus Rheinfelden»
Gruppenausstellung im Haus Salmegg, Rheinfelden